



Es hat noch Platz für Neuansiedlungen, etwa im Oberhauserriet bei Glattbrugg.

(A)

UNTERLAND / Credit Suisse präsentiert Standort-Studie

Ausgezeichnete Bedingungen

Das Unterland und das Furttal bieten ausgezeichnete wirtschaftliche Bedingungen. Zu diesem Ergebnis kommt eine Studie der Credit Suisse.

Der Studie der Grossbank zufolge überzeugt das Unterland Unternehmer, die sich neu in der Region ansiedeln wollen, mit einer hervorragenden Infrastruktur, einer

unkomplizierten und hilfsbereiten Verwaltung und Arbeitnehmern, die flexibel, gut ausgebildet und motiviert sind.

Flughafen als Vorteil

Von grosser Bedeutung ist der Flughafen Zürich, der für die Unternehmer im Unterland das Tor zur Welt darstellt. Mit dem Auto ist der Flughafen aus allen Richtungen in maximal 25 Minuten

zu erreichen. Die gute Erschliessung mit der S-Bahn und die sich in Entstehung befindende Glattalbahn sind weitere Argumente für einen Standort in den Bezirken Bülach oder Dielsdorf.

Die Arbeitnehmer und Arbeitgeber sind gemäss Studienverfasser offensichtlich auch vom Charme der Region angetan. Er sei für viele ein Grund, ins Unterland zu ziehen.

(bau//ZU)

Seite 3